

Arquitectos se expresan por medio de la pintura

TEXTO JUAN PABLO ROJAS

FOTO NAYELI ZARAGOZA

Dirigidos por la académica Margarita Pointelin, del Departamento del Hábitat y Desarrollo Urbano, diversos alumnos de la carrera de Arquitectura, que actualmente cursan la materia optativa de Pintura, realizan una exposición de sus obras desde el día 8 de mayo, a las 17:30 horas, en el segundo piso de la Biblioteca de esta Casa de Estudios.

Algunos alumnos de esta asignatura están próximos a graduarse, lo que, como su profesora afirma, ha contribuido en el buen ánimo y el interés por terminar el semestre con esta muestra.

“Hay mucha emoción con cerrar con la exposición de tres o cuatro cuadros de cada uno. Yo considero que ponen mucho esfuerzo y han creado una obra que vale la pena”, destacó Pointelin, quien además reconoce que ante la naturaleza optativa de esta clase se ha encontrado con estudiantes que verdaderamente tienen deseos de pintar, quienes con base en sus conocimientos estéticos y de ordenamiento, adquiridos previamente como arquitectos, pudieron vincularlos



LOS ALUMNOS cursan la materia optativa de Pintura

con el aprendizaje de la técnica del óleo que inició con el cómo tomar un pincel. De esta manera, se logró

plasmarse y se mostrará en un lienzo lo que no se puede expresar con palabras, añadió Pointelin. 

Exposición de pintura de alumnos de Arquitectura. Desde el 8 de mayo, segundo piso de la Biblioteca